

Soupçons concernant M. Alexandre Benalla et magistrats faussaires

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : remy.heizt@justice.fr

Date : vendredi 15 novembre 2019 à 15:44 UTC+1

Monsieur le Procureur,

Votre parquet a annoncé hier l'ouverture d'une information judiciaire visant M. Alexandre Benalla au motif d'un soupçon de "soustraction de documents ou objets concernant un crime ou un délit en vue de faire obstacle à la manifestation de la vérité".

Parallèlement, dans des enquêtes sur des accidents aériens, des magistrats établissent des faux, usent de faux, se livrent à la subornation de témoin et escroquent les parties civiles, en toute impunité à ce jour (1). Les conséquences de ces actes sont dramatiques : les morts inutiles s'accroissent par centaines.

Au vu de ces faits, j'ai estimé devoir témoigner en faveur de M. Benalla. C'est l'objet du présent courriel.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Procureur, l'expression de mes sentiments respectueux.

Norbert Jacquet

Google : [Web général](#) - [Documents](#) - [Vidéos](#)

Bing : [Web général](#) - [Documents](#) - [Vidéos](#)

(1) [Fausses licences de pilote et sécurité aérienne](#)



Fausses licences de pilote et sécurité aérienne

Norbert JACQUET

On assiste aux Etats-Unis à une spectaculaire opération mains propres en matière de sécurité aérienne, en toute ...